



6½ Zimmer Gartenmaisonettewohnung
mit 3½ Zimmer-Einliegerwohnung

Projekt - Ausführung - Bauleitung

2014 bis 2015

www.agbs.ch

architektur@agbs.ch



In einem neuen Quartier an erhöhter Hanglage mit Blick über Neuenkirch und in die Berge entstanden mehrere neue Häuser in Quaderform. Die einheitliche Formensprache, Material- und nuancierte Farbwahl verbindet die individuellen Ein- und Zweifamilienhäuser zu einem stimmigen Quartier. Trotz der Gemeinsamkeiten entstanden durch unterschiedliche Hauskonzepte, Fensteranordnung und Umgebungsgestaltung eine spannende Vielfalt mit interessanten Durchblicken übers Dorf und prächtige Ausblicke ins Bergpanorama.

Das Einfamilienhaus ist über drei Geschosse organisiert. Ein grösszügiger eingezogener Sitzplatz im Erdgeschoss und die lauschige Loggia im Obergeschoss geben dem Gebäude die markante Südfront und öffnen den Blick ins prächtige Bergpanorama.

